

Kegelabend der FF Klam 2012

Am Freitag, den 30.03.2012, veranstaltete die FF Klam Ihren alljährlichen Kegelabend mit vorangehendem Ripperlessen im Gasthaus Rechberger in Baumgartenberg.

Auch heuer waren wieder zahlreiche Feuerwehrkameraden, auch in Begleitung, dabei und so wurde es ein lustiger Abend. Nach Ermittlung der Teams wurde wieder ordentlich gewetteifert und auch heuer konnte sich wieder so manche bzw mancher als wahrer Kegelprofi outen.

Nach einigen Partien, die bis spät in die Nacht verliefen, ging es manchmal ein bisschen mehr und manchmal auch ein bisschen weniger heiß her.

Trotz manch gekonnter und auch mißglückter Würfe war es alles in Allem ein amüsanter Abend. Herzlichen Dank an dieser Stelle noch einmal an BI Herbert Stadler für die tolle Organisation.



Alle Fotos vom Abend finden Sie in unserer [Fotogalerie](#).

08.04.2012 14:52 von Andreas Kollmann